

Gemeinsam stark für eine bessere Zukunft, ...

2007

Start der Kooperation zwischen der Fonds Finanz und World Vision.

Norbert Porazik übernimmt zwei Kinderpatenschaften und spendet im Rahmen der Aktion „Das gute Geschenk“ an Menschen in Not.

2011

Die Fonds Finanz wird Patin von **Somalen** aus Kambodscha und **Anta** aus Mali.



Somalen



Anta

2012

Für **Jovita**, **Estela** und **Cristian** aus Guatemala werden drei weitere Patenschaften übernommen.



Jovita



Estela



Cristian

2013

Übernahme der Patenschaft für **Kenneth** aus Malawi.



Kenneth

2014

Die Fonds Finanz übernimmt die Patenschaften für **Mintusia** aus Tschad und **Sanh** aus Kambodscha.



Mintusia



Sanh

2015

Übernahme der Patenschaften für **Sergio** aus Guatemala und **Tuvshin** aus der Mongolei.



Sergio



Tuvshin

Die Fonds Finanz unterstützt mit einer **100.000 € Jahresspende** weiter das Projekt „Mikrokredite: Hilfe für Existenzgründer“ mit Schwerpunkt in Ghana und Kambodscha und verdoppelt alle getätigten Spenden ihrer Makler über die Fonds Finanz Webseite.

Mit der Jahresspende werden weiter syrische Flüchtlinge im Libanon unterstützt sowie das Projekt „Rebound Kongo“ für ehemalige Kindersoldaten und missbrauchte Mädchen.

Die Fonds Finanz besucht den World Vision Child-Club und eine Familie in Kambodscha, die dank Mikrokredit eine Reisfarm aufbauen konnte.



... denn zusammen lässt sich mehr bewegen.

2016

Die **Jahresspende von 120.000 €** wird auch in diesem Jahr für das Projekt „Mikrokredite: Hilfe für Existenzgründer“ eingesetzt.

Alle getätigten Spenden der Fonds Finanz Makler werden in Folge vom Maklerpool verdoppelt.

2017

Die Fonds Finanz wird Patin für **Ravina** aus Indien.



Ravina



Die Fonds Finanz unterstützt mit einer **125.000 € Jahresspende** den Bau einer Schule in Sierra Leone und den Bau des „Spatzennestes“, ein Zentrum für frühkindliche Erziehung in Honduras.

2018

Für **Whitny** aus Guatemala und **Nehemie** aus Burundi werden zwei weitere Patenschaften übernommen.



Whitny



Nehemie

Bis heute übernimmt die Fonds Finanz insgesamt 13 Patenschaften, um bedürftigen Kindern dauerhaft Zugang zu sauberem Trinkwasser, gesunder Ernährung, medizinischer Versorgung und Bildung zu verschaffen.

Mit einer **Jahresspende von 125.000 €** wird der Bau einer Gesundheitsstation in Tansania und der Bau eines Kindergartens in Bolivien unterstützt.

Mit der Jahresspende werden weiter die Projekte „Plumpy Nut gegen die Hungerkrise in Ostafrika“ und das Projekt „Rebound Kongo“ für ehemalige Kindersoldaten und missbrauchte Mädchen bezuschusst.



Mit der Jahresspende werden weiter die Projekte „Plumpy Nut gegen die Hungerkrise in Ostafrika“ und das Projekt „Rebound Kongo“ für ehemalige Kindersoldaten und missbrauchte Mädchen bezuschusst.

